

# Neue Welten und neue Träume

## Pokemon

Von Sanda-San

### Kapitel 7: Team: Weiß und Schwarz

#### Was ist bislang passiert?

**Julie war im besitz eines neuen Ordens. Danach machte sie sich auf nach Lavander City.**

**Zur erst musste Julie und Misty durchqueren einen Tunnel.**

Die Beiden Mädchen packten ihre Sachen zusammen und schritten los. Julie hatte das Ziel, nach Lavander City zu kommen. Sie ging mit Misty nach Norden. Julie konnte keine Wolke am Himmel sehen. Die zwei Mädchen gingen zu einem großen Tunnelleingang. Misty blieb stumm.

Sie kannte bereits den Weg nach Lavander City gut. Ein schwacher Windzug ging durch den Tunnel. Es wurde stiller im Tunnel. Die Wände waren aus Gestein. Es war wie in einer U-Bahn Tunnel aus.

Misty griff nach Julie rechte Schulter.

„Und Julie“, sagte Misty. „Sind gleich da!“

„Wirklich“, antwortete Julie.

Julie ließ die Schulter runter hängen. Ein paar Minuten später standen vor ihnen zwei seltsame Personen.

„HALT!“, schrie sie.

„Wer seit ihr zwei?“

Misty machte ein ernstes Gesicht. Das Mädchen und der Mann, brachen in kurze Sätze aus.

„In der Tat“, das Mädchen. „Wir sind das Team Rocket.“

„Was?“, fragte Julie.

„Sie ... sie sind Pokemon Dieben“, meinte Misty dazu.

Es gab nur wenige Gerüchte über sie in letzter Zeit. Julie verstand inzwischen kaum ein Wort vom dem, was das Team Rocket eigentlich will. Misty fand es gerade ungünstig einen Kampf anzufangen. Da lag aber keine andere Wahl in den Raum. Julie presste die Lippen zusammen. Julie beschloss zu kämpfen. Misty Half mit. In der 1 Runde wählen das Team Rocket ... Rettan und Skmogon rein.

Stille trat kurz ein. Pikachu sprang ein und Sterndu für Misty.

„Los? Ruckzuck Hieb?“, sagte Julie.

Bei diesen ersten Angriff machte das Team Rocket eine Ablenkung. Nach dem Angriff stoß Smogon Rauch Wolke aus und Rettan griff mit Biss an. Sterndu schleuderte sich

dazwischen und blockierte den Biss von Rettan. Das Team Rocket stand fassungslos da.

„Wieder kein schön Treffer gelandet!“, meinte das Team Rocket.

Die beiden Mädchen holten zum endgültigen Schlag aus. Dann, rief Julie und Misty.

„Donner Blitz! Aqua Knarre!“

Pikachu und Sterndu greift Retten und Smogon an.

PENG!

Der Kampf war vorbei.

„Nein“, sagte das Team Rocket. „Aber ... Mr. Black und Lady White verlieren niemals gegen solche Personen.“

„Oh, ja“, sagte Misty.

„Ich kann nicht mehr. Lass uns verschwinden von hier!“

Mr. Black zog die Augenbrauen hoch. Danach war sie verschwunden im Licht.

Als sie weg waren, gingen die beiden Mädchen bis zum Ende des Tunnels. Dort sah die zwei Mädchen ein helles Licht am Horizont. Es dauerte noch ein Schritt, bis zum Strand. Hier ging ruhig zu. Auf der einen Seite es geschafft; auf der anderen Seite lag ein schön Urlaubstag noch vor ihnen.